
ATA 008/2019

REUNIÃO DO CONSELHO DE DESENVOLVIMENTO DE VIDEIRA – CODEVI

No dia treze de novembro de dois mil e dezenove, com início às dezoito horas e vinte

minutos na empresa Videplast,  situada na  Rodovia SC 135, Km 123,5 - Bairro Oficina,

Videira, Santa Catarina, fez-se a oitava reunião do Conselho de Desenvolvimento Videira –

CODEVI,  estando  presentes  os  membros  representantes  da  Associação  Comercial,

Industrial  e  Agrícola  de  Videira  –  ACIAV,  titulares Srs.  Rubens  Reichert,  Vilson

Giazzoni,  Claudio  de  Costa.  O suplente  Sr.  Eliandro  Pazin,  representando  o  titular  Sr.

Eraldo  Ferlin  que  justificou  sua  ausência.  Câmara  dos  Dirigentes  Lojistas  -  CDL:

Titulares  Srs.  José  Olivo  e  Fernando  Tafarel  Fávero.  Associação  Regional  dos

Engenheiros e Arquitetos de Videira – AREAVID, titular Sr. Amauri Forlin. O titular Sr.

Cleiton Rigo justificou sua ausência. Representante das Instituições de Ensino Superior

sediada no Município, Universidade do Oeste de Santa Catarina – UNOESC, titular Sr

Ildo Fabris e suplente Sr. Gilson Leidens. Ordem dos Advogados do Brasil - OAB, titular

Sr.  Adriano Pelissaro Rezzadori.  Serviço Autônomo de Água e Saneamento – Visan,

titular  Sr.  Sandro  Caregnato. Entidades  que  compõe  o  sistema  da  Federação  das

Indústrias do Estado de Santa Catarina – FIESC, suplente Sra. Geovana Beatriz Gaio,

representando  o  titular  Sr.  Evandro  César  Desidério  que  justificou  sua  ausência.

Representantes  do  Executivo  Municipal titulares  Srs.  Dorival  Carlos  Borga,  Gentil

Gaedke,  Franck  Mayer  Brandalise  e  Vitor  Beal  Partyka.  Convidado  Sr.  Euro  Vieceli,

Secretário  de  Gabinete.  O  titular  Sr.  Fabiano  Luiz  Marafon  justificou  sua  ausência.

Membros do Comitê Estratégico Srs.  Luiz Vicente Suzin, Osmar Carboni e Silvio Luiz de

Costa.  Os demais membros,  Srs. Célio De Nardi e Mário Faccin, justificaram ausência.

Presentes  ainda  os  convidados  representando  a  Associação  dos  Pais  e  Amigos  dos

Excepcionais – APAE, Sras. Filomena Simioni, Presidente, Ivonete Zani, Diretora Social,

Nádia Bonaldo, Secretária e os Srs. Juarez Riboli e Diego Rodrigues, Contadores.  ITEM

01- Estacionamento rotativo - O Presidente Sr. Dorival Carlos Borga, Prefeito de Videira,
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deu início a reunião cumprimentando todos os presentes e repassando os assuntos da pauta

da noite e na sequencia passando a palavra ao Secretário de Gabinete, Sr. Euro Vieceli, que

fez algumas considerações sobre a Lei 3.690/19 e Decreto 16.788/19 de regulamentação do

uso do Estacionamento da cidade de Videira e esclarecendo o papel da Prefeitura Municipal

de fiscalizar a empresa que coordena o serviço. Em seguida a Presidente da APAE, Sra.

Filomena  apresentou  brevemente  a  empresa  que  estará  realizando  a  organização  dos

espaços de estacionamento público, a forma como procederá, tempo, valores cobrados, o

fato da empresa ter sessenta dias para viabilizar, porém o início de algumas ruas até o dia

quinze  de  dezembro  para  auxiliar  na  organização  do  trânsito  neste  período  de  alto

movimento  no  comércio.  O  Contador  Sr.  Juarez  Riboli,  explicou  as  alíquotas  e  os

percentuais  que  ficarão  para  APAE,  Prefeitura  Municipal  e  Empresa  contratada  para

explorar o serviço de estacionamento. ITEM 02 – Leitura e aprovação da Ata 007/2019,

após  feita  a  leitura  da  Ata  da  reunião  anterior,  foi  aprovada  e  assinada  por  todos  os

presentes.  ITEM  03  –  Indicadores  FIRJAN,  foram  apresentados  pelo  Secretário  de

Administração  e  Fazenda e  membro do Conselho,  Sr.  Gentil  Gaedke,  apontando a boa

classificação  do  município,  a  projeção  deste  ano  e  a  intenção  de  crescimento  para  o

próximo ano. ITEM 04 –  Cronogramas  de  obras  foi  apresentado  pelo  Secretário  de

Desenvolvimento  Econômico,  Habitação  e  Projetos  e  membro  do  Conselho  Sr.  Franck

Mayer Brandalise.  Segunda etapa da reforma do Paço Municipal.  Implantação do novo

terminal urbano, Ginásio Parque da Uva, Armazém Araucária, Terceira etapa Parque do

Rio  do  Peixe,  Eixo  Cultural  e  CEMEI  Bonavitta.  Academia  de  Saúde  Vila  De  Carli,

Academias ao ar livre Bairros Sesi – Loteamento Quartel, Santa Tereza, Morada do Sol,

Vinhedo. Capela Mortuária Bairro Santa Gema. Pavimentações nas Ruas Antônio Marafon,

Brasil,  Elvira Ribeiro de Deus, Oswaldo Cruz,  Fernando Machado, Antônio Dal Pizzol,

Tiradentes,  João  Zardo,  Luiz  Viecelli  e  oito  ruas  do  Bairro  Amarante.  Pavimentação

asfáltica  e  passeios  nas  Ruas  Alberto  Grando,  Marechal  Floriano  Peixoto,  Arlindo  de

Matos, José Francio, Alberto Zoller e Travessa Santa Catarina.   Revitalização da Ponte

Aderbal Ramos, Rua Nicolau Cavon, Rua Caçador/Contorno Sul e ruas do Bairro Dois

Pinheiros. Pavimentação asfáltica no interior nas Comunidades Rio Tigre e Anta Gorda. E a

revitalização da iluminação pública,  com a troca de oitocentas lâmpadas  de led na área
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central.  ITEM 05 – Assiduidade dos Membros do Conselho, apresentada pelo Secretário

do Conselho Sr. Vitor Beal Partyka, com a legitimação do Presidente Sr. Dorival Carlos

Borga sobre a importância da presença do membros para o fortalecimento do Conselho.

ITEM  06  –  Realização  do  Fórum  PEDEM, o  Secretário  deu  prosseguimento  à

apresentação detalhando sobre as apresentações dos seis Eixos durante o Fórum que será

realizado no dia nove de dezembro no Centro de Eventos Vitória – CEVI, às dezenove

horas  e  trinta  minutos,  ficando  acertado  de  comum acordo com todos  os  membros  do

Conselho, que os convites serão encaminhados para que os membros convidem as pessoas

de sua relação para que possam conhecer e contribuir para a realização dos projetos que

estão em andamento e a sugestão de novos. ITEM 07 -  Agenda PEDEM foi exposta para

conhecimento  dos membros do Conselho para que possam estar  presentes  caso tenham

disponibilidade de agenda. ITEM 08 – Agenda CODEVI,  será feito recesso nos meses de

janeiro e fevereiro de dois mil e vinte. Ficou estipulado que todas as reuniões do próximo

ano serão realizadas na terceira quarta-feira de cada mês, sendo a próxima reunião marcada

para o dia onze de dezembro de dois mil e dezenove, às dezoito horas, na Universidade do

Oeste de Santa Catarina – UNOESC,  na Rua Paese, 198, no Bairro Universitário, Videira,

Santa Catarina. Nada mais havendo a se tratar, foi lavrada por mim, Sandra Goreti de Lara,

a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada por todos os presentes.  Deu-se por

encerrada a reunião. 
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